

**Associations, Solidarité : Octobre rose à Palavas**

Tout au long du mois d'octobre, le Phare de la Méditerranée s'illuminera en rose.

Publié le 01/10/2025 – Mis à jour le 02/10/2025



Un symbole fort et lumineux, pour rappeler l'importance du dépistage et témoigner notre solidarité envers toutes les femmes touchées par la maladie.

Ensemble, faisons briller l'espoir et rejoignons le combat contre le cancer du sein.



**Aide, entraide & solidarité: Ligue contre le cancer**

Adresse : 25, rue des Algues Marines 34250 Palavas-les-Flots

Mobile 06 73 46 38 10

Mail

